Syrisch-orthodoxes Patriarchat Von Antiochien und dem Ganzen Osten Bab Touma, P.O.22260 Damaskus, Syrien

Nr.333/26 25.05.2006

In der Gnade unsres Herrn Ignatius Zakka I. Iwas Patriarch von Antiochien und dem Ganzen Osten Oberhaupt der Syrisch-orthodoxen Kirche der ganzen Welt

Siegel und Unterschrift

An unseren sehr geehrten, hochgeschätzten geistlichen Sohn Herrn Chorepiskopus Emanuel Aydin, Seelsorger der Syrisch-orthodoxen Gemeinde St.Ephrem in Österreich.

Wir senden Ihnen unseren apostolischen Segen mit väterlichen Gebeten und sagen:

Wir haben gehört, dass eine Webseite durch Ihre herausragende Person eröffnet wurde, die zum Zweck des Dienstes der Lehre der Kirche und der syrischen Sprache dienen soll.

Wir als geistlicher Vater aller Syrisch-orthodoxen Gläubigen segnen Ihr lobenswertes Projekt; soweit wir bereits gelesen haben, lässt alle die im Bereich der Bildung unserer gepriesenen Kirche, aber auch zur Verbreitung des Glaubens unserer großen Väter arbeiten, loben; auch jene die den Völkern und Nationen, mit denen wir zusammenleben, die reichhaltige Lehre der syrischen Kultur zeigen.

So sollen alle Priester, die in dieser Weise arbeiten, um unter den Völkern und Nationen unter denen wir leben, unsere syrische Kultur bekannt zu machen, Sie, der mit religiösen Eigenschaften ausgestattet ist, als Beispiel nehmen. So dass die kommenden Generationen, die mit christlichen Namen geschmückt sein werden, in Ihre Fußstapfen treten mögen.

Mögen alle die in diesem Bereich arbeiten den Frieden mit Gebet und Segen erlangen. Die Güte des Herrn sei mit Ihnen.

Gebet: Vater Unser...